

PS.

TODO CHILE DE PIE PARA ECHAR A PINOCHET

EL DIA 4 DE SEPTIEMBRE, era conocido como el día en que los chilenos concurríamos, cada seis años, a expresar nuestra voluntad y deseo de quién dirigiría los destinos de la Patria, desde la Presidencia de la República. El golpe fascista cortó abruptamente esta tradición el 11 de septiembre de 1973. Hoy ya transcurren 12 años de esta dictadura; en términos de períodos presidenciales, los chilenos debíamos haber concurrido dos veces a entregar nuestra opinión a través del voto popular sobre quién debía tener tan alta distinción y mandato del pueblo.

El régimen de Pinochet no tiene el más mínimo interés de que esta situación termine y pretende perpetuarse en el poder.

Por ello, llamamos a todos los chilenos a manifestar el día 4 de Septiembre de 1985, su repudio y rechazo al régimen. Hagamos de ese día una jornada en que Chile recuerde su tradición democrática, su tradición de lucha y de movilización ciudadana.

Para ello, llamamos a desplegar durante ese día las siguientes iniciativas:

ORDEN DEL DIA

- 5.30 a 6.30 hrs: Colocación e instalación de lienzos y banderas chilenas en arterias principales y lugares públicos.
- 6.30 a 9.00 hrs: Caravanas por la Democracia, hacia los terminales de locomoción colectiva, industrias, colegios, consultorios, bancos, ferias libres, etc.
- 9.00 a 11.00 hs: Miles de llamados telefónicos e invitaciones a amigos, parientes o a cualquier teléfono que salga en guía, instándolos a participar de la JORNADA POR LA DEMOCRACIA. Se cumplen 12 años de dictadura ¿qué haces tú?
- 11.00 a 12.00 hs: Movilización al centro de Santiago. Alameda, entre Amunátegui y Santa Rosa, concentrándose en la Casa Central de la Universidad de Chile.
- 12.00 a 18.00 hs: No hay locomoción, el comercio está cerrado, las aulas no funcionan, las industrias han paralizado.
 Todo el pueblo en la calle, en las grandes avenidas, arterias principales, plazas, circunvalaciones, pasajes, rotondas, etc., expresando, de una u otra manera, su deseo y la urgente necesidad de volver a la DEMOCRACIA.
- 18.00 a 20.00 hs: Todo el mundo se organiza, se moviliza, se prepara para su participación en la jornada de protesta en la población.
- 20.00 horas en adelante : PROTESTA NACIONAL
 Marchas, mitines, caceroleo, velatones, acciones de autodefensa de masas, etc., etc.

A desplegar el mayor esfuerzo, todo el heroísmo, la audacia, la decisión; digamos, de una vez por todas, todos unidos, movilizados y a todo pulmón:

¡FUERA PINOCHET DEMOCRACIA AHORA!

Comité por la Recuperación Democrática para Chile

Reproduce esta ORDEN DEL DIA y házla circular. Lucha por su aplicación.